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Pour : enquete-publique-digues-nevers-sainteloi@nievre.gouv.fr

Bonjour, 

Nous sommes maraîchers bio à Nevers, notre exploita on serait directement concernée par
d'éventuelles inonda ons si le projet 2 était retenue. 
Nous sommes surpris de ne pas avoir eu plus d'informa ons sur le sujet sachant que nous serions
directement impactés et cela me rai en péril l'entreprise. A l'heure actuelle la volonté poli que
est de privilégier les circuits courts et une alimenta on saine pour les collec vités mais avec le
projet 2 la zone maraîchère de Nevers serait directement touchée et peut être même mise en
péril. 

Nous trouvons dommage de sacrifier des habita ons, des entreprises, des ac vités agricoles au
lieu de consolider les digues actuelles qui ont toujours eu voca on de protéger le secteur
maraîcher et les habita ons.

Ne serait il pas plutôt possible d'étudier et de réaliser le scénario 1 ou de trouver une autre
solu on qui n'impacterai par la zone maraîchère? 

Cordialement 

Le potager d'ici 
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